

# 政法 大阪支部

ダイジェスト版

2023年11月 第11号

## 支部長 ごあいさつ

政法会大阪支部 支部長 松本圭司  
1987年卒



日頃より政法会大阪支部の活動にご理解、ご協力を賜り、誠に有難うございます。長かったコロナ感染症の状況も落ち着いてきた今、友人と笑顔で語り合える機会が増えている方も多いのではないでしょうか。大阪支部も昨年10月に続き、今年4月にも総会を開催し、たくさんの校友の皆さんと再会することができました。

続いて、9月30日には同経会、樹徳会、政法会の各大阪支部が合同で、「第2回同志社ビジネス交流会大阪」を開催、当日の参加者は100人を超える盛況ぶりで、特に20代、30代の若い経営者が目立ち、同志社の新しい風を感じることができました。

また、こうしたイベントの企画、動員から当日の運営までを担っていただくことで、支部会員相互の交流も深まり、政法会メンバーとしての活動の幅も広がっております。

今秋も11月12日(日)のホームカミングデーの日に、政法会総会と懇親会が開かれます。

さらに大阪支部の恒例ハイキングは11月25日に「有馬温泉」を散策します。  
この機会に多数の皆様の参加をお待ちしております。

## 総会報告

4月28日(金)当支部の総会がホテルモントレ大阪において開催され、70名超のご参加を頂きました。総会は支部長の挨拶及び大槻哲彦政法会会长のご祝辞で始まりました。

記念講演会では、元吉本興業専務・謝罪マスター竹中功氏(同志社大学法学部法律学科卒)を講師にお招きし、「よりよいリスクマネジメントとは!~会社も家庭も守る危機管理術~」をテーマに講演頂きました。重要な課題について、軽妙な語



り口で分かりやすくお話を頂き、参加者からも「勉強になった」、「面白くお話を聞くことができた」等大変好評を頂きました。

また、スペシャルゲストとしてメアフランノヘアラニの皆様にフラダンスをご披露頂き、最後には参加者も交えて踊る等大盛り上がりとなりました。恒例のお楽しみ抽選会では、校友の皆さんから豪華景品のご提供を頂き、大盛況のうちに総会・懇親会は終了致しました。

今回の総会も、皆様の多大なご協力により恵なく総会を取り終えることが出来ましたことに感謝申し上げます。以上、政法会大阪支部総会開催報告とさせて頂いたく存じます。

委員(広報) 家高 信子 2017年卒



## 同志社政法会大阪支部 2022・2023年活動報告

- 2022年10月8日(土) <リユニオン全同志社人ゴルフ大会>
- 2022年10月30日(日) <ハイキング:おとなの社会見学>
- 2023年1月20日(金) <新年会>
- 2023年4月28日(金) <第12回政法会大阪支部総会>
- 2023年6月17日(土) <3学部OB対抗ゴルフコンペ>
- 2023年9月30日(土) <同志社ビジネス交流会>



## 政法会大阪支部 新年会

令和5年1月20日、「がんこ 阪急東通り店」で新年会が開催されました。

新型コロナウイルスの影響等もあり、平成30年の会を最後に長らく見合わせておりましたが、約4年ぶりに忘年会から新年会へと形を変えての開催となりました。

宴会等の制限は無くなったものの、まだ新型コロナウイルスの先行きが見えない中、開催前はどの程度会員の皆様に集まって頂けるか一抹の不安は残りましたが、30名近くの方に集まって頂くこととなりました。

松本支部長の開会の挨拶、乾杯の音頭を頂き、和気藹々と会はスタートしました。待ちに待った久しぶりの宴会で、美味しい食事とお酒を楽しみながら、この4年間の出来事や近況報告、昔話など彼方此方で歓談の輪が広がります。



宴会も中盤に差し掛かると、参加者一人一人の自己紹介タイムが始まりました。漫談のような自己紹介から、自身の職業にまつわる時事問題を交えての自己紹介など話し方も人それぞれです。初参加の方はもちろん、これまで何度も会に参加された方にとっても、改めて会員の皆様をよく知ることができる場となりました。

宴会最後の恒例カレッジソングと同志社チアは新型コロナが5類移行前ということもあり、まだ自粛。集合写真の撮影を最後に、名残惜しい気持ちがありながらも、散会となりました。

コロナ禍以後初の新年会も会員の皆様が笑顔で語り合えた場であったとともに、コロナ前の日常に戻りつつあることを実感できる会となりました。次回の新年会についても同志社大学法学院卒業生の親睦をより深める場として、1人でも多くの会員のご参加を心よりお待ちしています。

委員(本部) 永田 拓司 2017年卒

## ゴルフ活動報告

### 【第2回 同志社大阪3学部OB対抗ゴルフコンペ】 【リユニオン全同志社人ゴルフ大会】



コロナ禍もようやく明けた6月17日に、第2回目となる同志社大阪3学部OB対抗ゴルフコンペを開催しました。毎年恒例の関西クラシックGCにて、3学部(法学部、商学部、経済学部)合わせて15名の参加と少し少なめでしたが、政法会からは5名が参加しました。第1回は7打差をつけて団体戦優勝の政法会でしたが、今年は三輪直前支部長の75という素晴らしい

プレーも一歩及ばず、惜しくも0.4打差で2位となっていました。商学部が栄えある優勝を飾られました。

10月14日には恒例のリユニオンコンペが開催され、政法会からは2チーム参加しました。団体戦は上位に入れませんでしたが、個人戦では善本かほりさんがレディース優勝、全体3位、ドラコン賞の三冠王を達成、曾根真里さんもジュニアの部入賞と、政法会ゴルフ女子に大活躍して頂き、大阪支部の存在感を存分にPRして頂きました。また、卒業されて間もない淀祐一郎さんにもご参加頂き、見事、最年少賞を受賞されました。

この様に、政法会大阪支部のゴルフは老若男女問わず、初心者からベテランまで和気あいあいと楽しくプレーしております。まだ参加された事が無い方は、ぜひお気軽にお参加下さい。

次回は、政法会創立30周年記念ゴルフコンペが11月29日に開催されますので、ご参加希望の方は事務局までお問い合わせ下さい。

事務局長 若林 豊 2005年卒



## おとの社会見学 大阪中之島美術館からの大阪ダックツアーアクセス

秋もすっかり深まった10月最後の日曜日。政法会大阪支部の新企画「おとの社会見学 大阪中之島美術館からの大阪ダックツアーアクセス」が2022年10月30日(日)に開催されました。初めての方も含めて定員ぴったりの20名の方が参加され、2022年2月2日に開館した、黒い外観が特徴の「大阪中之島美術館」で、菅谷館長による特別レクチャーからスタートしました。「大阪中之島美術館から発信する新しい美術館のかたち」というテーマで大阪中之島美術館の魅力と異なる可能性を感じさせるお話をしました。レクチャーの後は活発な質疑応答もあり、また新しい気づきが生まれます。その後は「ロートレックとミュシャパリ時代の10年」を各自、自由に観賞しました。本展は、アンリ・ド・トゥールーズ=ロートレックとアルフォンス・ミュシャが芸術の都パリで活躍した1891年から1900年までの10年間に焦点を当てたものです。二人ともこの時代を代表する芸術家ですが、大きく異なる点はあります。同時代人として重なる点もあり、とても心躍る展示でした。

観覧後は、美術館1F「カフェレストラン ミュゼカット」でお待ちかねのランチです。オシャレでありながらも肩肘張らない雰囲気で「数量限定スペシャルプレート(ドリンク付き)」をいただけます。皆で食事をしながら、楽しい話は尽きません。名残惜しい気持ちを抱えながらも、今回の企画のもう一つの柱「大阪ダックツアー」!! 大阪人でもなかなか体験しない水陸両用車「ダックツアー」にて大阪の街を陸から川から見学する約75分間のコースです。陸では秋の風が気持ちよく、穏やかな秋の午後を感じさせるひとときでした。陸から川の水面にそのままダイブするスプラッシュインは迫力満点、車内から歓声も上がりました。お土産は個人的に大好きなロートレックのグッズを選びましたが、一番のお土産は仕事を通じた様々な方との出会い、そして楽しい時間を共に過ごした思い出でしょうか。忘れられない思い出と一緒に作りに、ぜひ政法会大阪支部に遊びに来てください。

事務局次長(広報・名簿) 諸 美香 2006年卒

## 同志社ビジネス交流会

9月30日土曜日、大阪梅田のリファレンス大阪駅前第4ビルにて、第2回同志社ビジネス交流会が開催されました。ビジネス交流会は、同経会、樹徳会、政法会の各大阪支部が主催し、同志社卒業生が学部を問わずに集い、親睦を深め、ビジネスに繋がる関わりを広げていくことを趣旨とする交流会です。今回は政法会大阪支部が幹事を務めました。